
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                         日時：平成２５年５月１４日（火） 

                                                          開会：午前１０時００分 

                                閉会：午前１０時１９分 

                           場所：議会会議室 

 

１．議会運営に関する事項について 

（１）所信表明の会開催について 

【新美保博委員】 役員選挙は、議会の運営など諸々のことは議会運営委員会で決めていくことが前提

と考える。シナリオができているということも聞いているが、議長などの協議調整

は今日から動いていくことを各会派に確認したい。 

【山田清一委員】 決定は議会運営委員会であることは重々認識している。そのうえで対話を交わして

きた中でこの議会運営委員会で決定されるものと考えている。 

【松本如美委員】 議会運営委員会で表に出して決定していくことが筋である。 

役員選挙は、以前は４日間話し合われたが、休憩、休憩で表に出たのは１時間とい

うこともあった。 

今回、会派同士で協議を行ってきて、基本は議会運営委員会委員で行うものと考え

るが、委員以外の代表者もおり、会派の代表ということで確認してきた。 

【久世孝宏委員】 様々な事を決めるのは議会運営委員会であるべきと認識している。シナリオがある

とか、根回しとかはこの会議とは別と考えており、決定はこの場で行うべき。 

【鈴木幸彦委員】 決定する場所はこの会議である。その上で準備は必要と考える。 

【竹内功治委員】 議会運営委員会が物事を決定する重要な機関であるが、事前の打ち合わせはあって

も良いと考える。 

【新美保博委員】 決定は議会運営委員会ですると理解すればいいと思うし、事前の打ち合わせ、準備、

協議も必要性は感じているが、議会運営委員会の委員長がそれを知らないというこ

とが問題。また議会運営委員会で決定ということは、これから０ベースで臨むとい

うことで進めたい。 

【久世孝宏委員】 ０ベースで進むという意味が解らないので、確認したい。 

【新美保博委員】 真っ白で進めればいい。これから所信表明希望する人がいれば希望すればいい。 

【久世孝宏委員】 議事進行に従って進めるということか。 

【澤田勝委員長】 所信表明を行う議員の意思表示を求めます。 

【新美保博委員】 我々の至誠クラブから議長候補として、名前を挙げたい。 

【松本如美委員】 政務活動費の議論が早く進めすぎていることもあり、市民とのコンセンサスを図る

ということもあり、議長に出たいという方と個別に話し合いをする中で、重い中身

だと受け止めている。各会派で調整していただけることを願い、候補者は立てない

こととした。 

≪休憩≫ 

【澤田勝委員長】 所信表明行う会派は他にありませんか。 

「他になし」 

【澤田勝委員長】 至誠クラブ、候補者の氏名をお願いします。 

【新美保博委員】 中村宗雄を議長候補としてお願いします。 

 

２.その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

【澤田勝委員長】 次の議会運営委員会の開催は、所信表明の会終了後、１０分程度後に開催する。 

了承 


